



**F. Ziegelbäck, D. Schernhammer, F. Fuchs und W. Strauß.** Foto: Neudorfer

## **Funk Fuchs erhält den Julius-Award**

SATTLEDT. Große Auszeichnung: Wirtschaftsbund-Bezirksobmann Franz Ziegelbäck überreichte Franz Fuchs vom Unternehmen „Funk Fuchs“ aus Sattledt den Julius-Award. „Vor rund 45 Jahren hat Franz Fuchs gemeinsam mit seiner Frau in der eigenen Garage den Betrieb gestartet. Gemeinsam haben sie es zu diesem erfolgreichen Unternehmen geführt“, so Ziegelbäck. Mit der drahtlosen Kommunikation im Bereich des Sprechfunks zwischen Mensch und Mensch, der Funksteuerung von Mensch zu Maschine sowie der drahtlosen Datenübertragung zwischen Maschinen werden Arbeitsabläufe erleichtert und optimiert.